

Fundación Reforestemos inicia temporada de arbolado urbano plantando más de 2.000 árboles nativos en cinco regiones del país

Durante el mes de junio, Fundación Reforestamos inicia su temporada de arbolado urbano, con el objetivo de plantar más de 2.000 árboles nativos a lo largo de Chile, específicamente en 15 comunas ubicadas en las regiones de Antofagasta, Valparaíso, Metropolitana, Maule y La Araucanía. Los árboles de entre 1,5 y 2,5 metros de altura, serán especies nativas de bajo consumo hídrico, con mayor resiliencia al cambio climático y a la sequía, las que en conjunto, emitirán 229.240 kilo-

gramos de oxígeno al año, y capturarán cerca de 625,2 toneladas de CO2 a lo largo de su vida. Esta iniciativa abarcará en total una superficie equivalente a 11.050 canchas de fútbol, brindando también 33.344 m2 de sombra, con el propósito de revitalizar los espacios urbanos y mitigar el déficit de áreas verdes en el país.

Suzanne Wylie, directora ejecutiva de Fundación Reforestemos explicó que “este esfuerzo cobra particular importancia debido los grandes benefi-

cios, tanto sociales como ambientales, que brinda el arbolado urbano, como la recuperación de los espacios públicos, la mejora de la calidad del aire, el aumento de la biodiversidad, la regulación de las temperaturas, entre otros. Y es que no solo se trata de restaurar la naturaleza, sino que también fortalecer el tejido social, promoviendo una mayor cohesión y calidad de vida en las comunidades”. Diversos estudios liderados por la ONU han demostrado que la presencia de

parques y zonas verdes mejora la salud mental, reduce el estrés y fomenta la interacción social.

Según el Centro de Políticas Públicas UC, en el Gran Santiago, solo un tercio de los habitantes tiene acceso a plazas a menos de 400 metros de sus hogares, y apenas el 5,7% disfruta de 10m2 de área verde por habitante. En el resto del país, las cifras son igualmente preocupantes, con solo 18 de las 117 comunas estudiadas cumpliendo con el estándar de 10m2

de superficie verde por habitante, y 7,6 millones de personas viviendo en áreas con menos de 5m2/hab (INE 2019).

Durante sus 12 años de existencia, la ONG ha destacado la importancia del trabajo colaborativo, evidenciando su impacto y resultados duraderos al involucrar a toda la sociedad. Este año, continuarán con su labor de arborización urbana gracias al apoyo de diversas empresas a través de sus voluntariados corporativos.